« Effata! Ouvre-toi! » Février 2025



ENSEMBLE PAROISSIAL DU CHRIST-ROI, STE THERESE & MONTAUDRAN

Edito de M. l'abbé Irénée Romanoff, nouveau diacre du diocèse de Toulouse, en insertion sur l'ensemble paroissial

Chers frères et sœurs, ce mois de février semble être un mois opportun pour prier pour les vocations sacerdotales et religieuses. Osons-nous nous poser la question si nous désirons vraiment ce que nous demandons au Seigneur. En effet, une prière sincère a toujours un retentissement dans notre vie concrète : nous nous préparons à recevoir du Seigneur ce que nous lui avons demandé. Mais qu'est-ce que cela veut dire pour chacun d'entre nous s'apprêter à accueillir des vocations sacerdotales et religieuses ? Cela veut dire être dans un accueil et une écoute bienveillante et respectueuse de la liberté et de l'identité des personnes qui se posent la question de la vocation, en particulier des jeunes.

Tel Moïse se déchaussant sur la terre sacrée autour du buisson ardent qui contient la présence du Seigneur, il nous faut nous déchausser devant les désirs et les doutes d'une personne qui nous parle de son questionnement vocationnel, c'est-à-dire prendre conscience que nous sommes là devant un mystère qui nous dépasse, et que nous ne serions savoir mieux que Dieu ce qu'll veut pour lui. Mais il nous faut dans le même temps parfois être comme les disciples disant à l'aveugle Bartimée que Jésus appelle à le rejoindre : « confiance, lève-toi, il t'appelle ». En effet, il peut nous arriver d'interpeller une personne pour lui demander si elle s'est déjà posé la question de la vocation, si cela est fait avec délicatesse et que l'Esprit-Saint nous y pousse.

Je peux témoigner pour ma part que ces deux attitudes ont été pour moi une aide précieuse sur le chemin qui m'a amené jusqu'à l'ordination. La première attitude est celle de mes parents, qui ne m'ont jamais poussé à devenir prêtre, même s'ils pressentaient que c'était ma vocation. La deuxième attitude, c'est celle d'un prêtre qui ne me connaissait pas, mais qui m'a conseillé au cas où je ressentirais un appel à ne pas m'esquiver mais à chercher à le vérifier auprès des personnes à qui l'Eglise donne cette mission.

Prions donc, frères et sœurs, et que notre prière nous rende accueillant et à l'écoute!

La prière du pape pour le mois de février :

Pour les vocations sacerdotales et religieuses.

Prions pour que la communauté ecclésiale accueille les désirs et les doutes des jeunes qui ressentent l'appel à servir la mission du Christ dans la vie sacerdotale et religieuse.

Abbé Irénée Romanoff



A votre service :

- Père Stéphane AYOUAZ (curé)
- Père Joseph MATOUMPA (vicaire)
- Patrick
 DE PERCIN (diacre)
- Irénée Romanoff (séminariste)
- **Cyril** Charluet (séminariste)

Les 5 vitamines du disciplemissionnaire :

- A : comme **Adoration** : rendre à Dieu la première place, chaque jour de ma vie!
- B : comme

 Bienveillance :
 accueillir les
 nouveaux, être
 attentif à chacun,
 se garder de la
 médisance...
- C : comme

 Catéchèse : se
 former à tous les
 âges de la vie,
 pour mieux
 connaitre le Christ
 et l'enseignement
 de l'Eglise.
 D : comme
- **Dévouement** : s'engager au service de la
- communauté et/ou auprès des « petits » (visiter les malades, personnes âgées ou isolées, etc.)
- E : comme

Evangélisation:
oser témoigner de
notre joie d'être
aimé de Dieu et
sauvé par JésusChrist; d'avoir
l'Eglise pour
mère, les saints
pour intercesseurs
et les chrétiens
pour frères.

SECRETARIAT PAROISSIAL:

Bureau au Christ-Roi 26 Rue de l'Aude 31 500 Toulouse 05.61.20.42.53

paroisse.christroi@saintecolline.fr

le lundi : 9h00-12h00 / 14h00-17h30 les mercredi et vendredi : 14h00-17h30

- PERMANENCES D'ACCUEIL : * Christ-Roi :

les mardi, jeudi et vendredi de 17h00 à 18h30 (Vacances scolaires : jeudi seulement)

* Montaudran :

du mardi au vendredi de 10h00 à 12h00

- LES MESSES EN SEMAINE:

- * Mardi 8h30 : Montaudran / mardi12h00 : Ecole St-Joseph (en période scolaire)
- * Mercredi 8h30 : Montaudran * Jeudi 18h00 : Sainte-Thérèse
- * Vendredi 8h30 : Montaudran * Samedi 8h30 : Montaudran

Rq: Les messes de semaine à Montaudran sont précédées de l'**office des laudes** à 8h00.

- LES <u>MESSES DOMINICALES</u>:

Samedi:

18h00 à Ste-Thérèse Dimanche :

- * 9h00 à Montaudran
- * 11h00 au Christ-Roi
- * 18h30 au Christ-Roi

Rq : Vous pouvez demander une **intention de messe** juste avant celle-ci aux Pères (l'offrande est de 18 euros).

- CONFESSIONS:

- * possibles après les messes de semaine
- * sur rendez-vous
- * le dimanche à 10h avant la messe au Christ-Roi (sauf pendant l'été)
- * pendant l'adoration du lundi.
 - ADORATION : le lundi à 20h30, à Montaudran
- CHAPELET : le lundi à 15h00 à Ste Thérèse / et des équipes du Rosaire...

Agenda Février

Dimanche 2 : fête de la Présentation de Jésus au Temple. Fête de la vie consacrée. La messe au Christ Roi sera suivie d'une repas crêpes partagées.

Lundi 3: 20h00, Montaudran, EAP

Mardi 4 : 20h30, Christ Roi, Passeurs d'Espérance Mercredi 5 : 15h00, messe à la Maison de l'Ormeau

Jeudi 6 : 20h30, Christ Roi : catéchèse pour adultes : nouveau cycle de formation : la liturgie et les sacrements

Vendredi 7: 19h00, Christ-Roi, Cap théo

Samedi 8 : 18h00, Sainte Thérèse : messe avec sacrement des malades 20h00 : église du Christ Roi, Oratorio proposé par les Scouts de France Dimanche 9 : dimanche de la santé : 9h00 et 11h00 : messes avec sacrement des malades. 15h00, Christ Roi, appel décisif des catéchumènes adolescents

Mardi 11 : 20h30 : catéchèse pour adultes. Nouveau cycle de formation : la liturgie et les sacrements

ATTENTION: les 17, 18, 19, 20 et 21 février, les Pères Joseph et Stéphane seront en pèlerinage diocésain à Rome. Pas de messe en semaine. Sur notre ensemble paroissial, Messes possibles à 7h00 chez les Clarisses, à 9h00 à saint Joseph. (Messes aussi chez les Carmes, les Petites Sœurs des Pauvres)

Mercredi 26 : 16h00, messe Maison Henri IV

Jeudi 27 : 15h00, messe maison A. de St Exupéry

Ne pas oublier

Chaque mercredi, de 14h30 à 17h30, patronage paroissial. Il n'est jamais trop tard pour commencer!

Chaque mercredi, 19h30, à partir du 29 janvier et pendant 11 mercredis, Parcours Alpha. Christ Roi

Dimanche de la Santé

Le dimanche 9 février, ce sera le dimanche de la santé où nous prierons particulièrement pour nos frères et sœurs malades. A cette occasion, le sacrement des malades sera donné aux personnes qui en feront la demande, au cours des messes à Sainte Thérèse, Montaudran et Christ-Roi (messe de 11h00). Le sacrement des malades a pour but d'offrir une aide spéciale au chrétien confronté aux difficultés d'une maladie grave ou de la vieillesse. Le chrétien peut recevoir le sacrement des malades chaque fois qu'il est atteint d'une grave maladie. C'est le sacrement de la présence du Seigneur à nos côtés dans les moments d'épreuve que sont la maladie ou la vieillesse. La célébration de ce sacrement consiste en l'onction d'huile bénite sur le front et en l'imposition des mains. Consacrée par l'évêque lors de la messe chrismale annuelle, l'huile dite des malades apporte force et douceur. Elle pénètre la peau, répand sa bonne odeur, fortifie le corps. Si vous souhaitez recevoir ce sacrement, merci de vous signaler auprès du Père Stéphane ou du Père Joseph ou du secrétariat.